

宇土市立中学校標準服（標準服（制服）） Q&A

ここでは、前回の「標準服（制服）に関するアンケート」の自由意見等が出た意見などを基にQ&Aを作成いたしましたので、投票の際の参考にしていただくとともに、標準服（制服）導入に関するご理解とご協力をお願いします。

記

Q 1 導入についてはいつ頃になりますか。

A 1 新標準服の導入時期は令和7年4月とします。

Q 2 どのように標準服（制服）を決めるのですか。

A 2 これまで制服検討プロジェクト会議により標準服の導入について検討してまいりました。加えて、児童生徒・保護者・教職員を対象に「制服（標準服）に関するアンケート」を実施し、可能な限りご意見に配慮しながら、市教育委員会において制服（標準服）の在り方（方向性）を決定いたしました。

また、デザインの決定については、児童生徒（小学5年生～中学2年生）及びその保護者を対象に投票アンケートに協力していただきまして、決定することとしております。

Q 3 制服のデザインを直接見て、触れてということは、できるのでしょうか。

A 3 展示会を市役所市民交流スペースで開催し、サンプルを実際に確認してもらうこととしております（見学は任意）。また、展示期間中の見学が難しい人向けに、学校安心メールでの写真の配信や市HPでの掲載を行い、多数の得票であった標準服（制服）を第3の標準服（制服）として決定します。

※第3の標準服（制服）とは、学ラン及びセーラ服に加えた新しいタイプの制服のことを指します。

Q 4 経済的な余裕がありません。現在の兄弟姉妹のお下がりを着せたいと思っているのに新たに標準服（制服）を導入するとなると、新たな家計への負担が心配です。

A 4 標準服の導入に当たって、家庭の経済状況によっては、標準服（制服）の購入や買い替えが大きな負担になることがあります。したがって、現在の取り扱う標準服（制服）の価格以上とならないよう配慮します。

また、現在の制服をそのまま着ることが可能な選択制といたします。

Q 5 制服（標準服）に多様性を取り入れ、個性を尊重することが重要であるため、第3の標準服（制服）では、どのような配慮がなされますか。

A 5 文化や慣習の違いや多様性に配慮するため、第3の標準服（制服）については、男女ともにスカート、スラックスが選べるよう配慮いたします。

Q 6 温度調節できるもの、動きやすさや取り扱いのしやすさといった視点から標準服(制服)を見直して欲しいが、可能でしょうか。

A 6 今回は、デザインをブレザータイプのものとしております。夏服(ポロシャツ)の導入については、今後各中学校で検討していく予定となります。

Q 7 冬服については、宇土市内の中学校で同一の仕様になるのですか。

A 7 そのとおりです。ただし、可能な限り学校のイメージについても配慮するため、ネクタイやリボンの導入については、色や形を各中学校で選定することで、学校の一体感を高めるよう配慮いたします。

Q 8 環境に配慮した標準服でしょうか。

A 8 環境に配慮したエコ素材の仕様のもを上着に取り入れ、多様性に配慮したデザインで男女ともに選択可能なものとなっており、SDGsに配慮したデザインとなっています。